



Solidarité laïque

publié le 13/12/2010

Le Jeudi 9 Décembre 2010,M. **Serge Girard** a rencontré la classe de **5 ème A** pour leur expliquer les buts de l'association "**Solidarité Laïque**" de Niort, où il intervient depuis 12 ans. Cette organisation a été fondée en 1981.



Les élèves ont récolté beaucoup de matériel scolaire dont 1000 crayons et 100 cahiers pour le **Mali**.



Chaque année, cette association envoie des dons de matériel scolaire à des pays pauvres (ex : Haiti, le Maroc, Madagascar,...) pour améliorer l'éducation des écoliers.



Portfolio

